

So funktioniert der Parkvorgang am Salzburg Airport

How the parking process at Salzburg Airport works

Die Adresse für Ihr Navigationssystem:

Adress for your navigation system:

5020 Salzburg, Christian-Doppler-Platz.

Unsere Lage bei Google Maps

Hinweis: Sie können 2 Std. vor dem Zeitpunkt des Reservierungsbeginns in den u.g. Parkbereicheinfahren

Note: You can enter the parking lot 2 hours before start of the reservation



1 **Buchungsbestätigung mit dem abgebildeten QR-Code auf dem Handy speichern oder ausdrucken**
Save your QR code needed for the entry and exit on your smartphone or print out your booking confirmation

So funktioniert der Parkvorgang am Salzburg Airport



2 An der Einfahrtssäule halten Sie den QR-Code vor den Scanner am Einfahrtsgerät. Die Helligkeit des Smartphones auf 100% stellen
Scan the QR code at the entry device of the parking row. Set the brightness of your smartphone to 100%



Bereits bezahltes Parkticket wird automatisch ausgegeben
A parking ticket that has already been paid for is issued automatically



3 Bei abweichender Parkdauer das Parkticket nach Rückkehr Ihrer Reise von den Kolleg*innen am Info-Center überprüfen lassen. Zur Ausfahrt Ticket einführen
If the parking time differs from your reservation, have it checked at the Info Center, when you return from your trip. Insert ticket for exit



Bei Problemen bitte Ruftaste drücken
In case of problems, please press the call button

Wichtige Informationen zu Ihrer Buchung:

- Mit dieser Buchung können Sie auch bei der Anzeige „Besetzt“ in das Parkhaus einfahren
- Diese Buchung ist nur im gebuchten Parkhaus gültig und berechtigt Sie zur einmaligen Ein- und Ausfahrt
- Eine Stornierung hängt vom gebuchten Produkt ab. Mehr Infos unter: „Buchungen verwalten“ auf unserer Online-Buchungsseite
- Wird die Buchung nicht wahrgenommen, so wird der in Rechnung gestellte Gesamtbetrag nicht erstattet.

Weitere Informationen zum Parken am Salzburg Airport finden Sie unter www.salzburg-airport.com/parken. Bitte wenden Sie sich bei Fragen direkt an unser Info-Center Team in der Check-In Halle im Terminal 1, geöffnet von 04:30-23:30 Uhr, Tel.: +43 662 8580 7911 oder per Mail an info@salzburg-airport.at

Important information about your booking:

- With this booking, you can enter the parking garage even if the display reads „FULL“.
- This booking is only valid on the booked parking lot and entitles you to enter and exit only once
- Cancellation depends on the booked product. For more information, please see: „Manage bookings“ on our online booking page.
- If the booking is not used, the paid amount will not be refunded.

For more information on parking at Salzburg Airport, please visit www.salzburg-airport.com/parken. If you have any questions, please contact our Info Center team directly in the check-in hall in Terminal 1, open from 04:30-23:30, Tel: +43 662 8580 7911 or e-mail to info@salzburg-airport.at.